

Las Provincias de Levante

Teléfono núm. 8.

DIARIO DE LA NOCHE

Teléfono núm. 8

AÑOVI. || SUSCRICION.—En la capital UNA peseta al mes. Fuera 4 trimestre: Números sueltos, 10 céntimos. || MURCIA 14 DE FEBRERO DE 1891 || DOMICILIO.—Redaccion y Administracion, Plaza de los Apóstoles, núm. 20 || N.º 1314

ALMACENES DE FERRETERIA DE FRANCISCO PEÑA VAQUERO

Platería, 70 y Plano de S. Francisco, 5
Estufas redondas y cuadradas desde 7 pesetas en adelante.
Gran surtido en Choubersky, tuños y codos de todas clases a precios económicos.

Subasta.

Se sacan a pública y extrajudicial subasta, 90 tahullas de tierra en cuatro lotes en la forma siguiente:

Primer lote.

25 tahullas de tierra de riego moreral, equivalente a 2 hectáreas, 79 áreas y 49 centiáreas, sitas en el pago de Sautomera, huerta y término de la ciudad de Murcia, cuyos linderos son: Este, con tierra igual de Don Juan Brugarolas y Rabelo; Sur, el río Segura; Oeste, tierra igual de Don Alejandro Martínez, y Norte, el lote que sigue. Contiene una barraca de madera y albardin; retasada en 110 pesetas y a 170 cada tahulla, ó sea un total de 4.360 pesetas.

Segundo lote.

Otro trozo de igual cabida, tierra y riego, sito en el mismo pago, cuyos linderos son: Este, tierra igual del expresado Brugarolas; Sur, el lote anterior; Oeste, igual tierra de dicho Sr. Martínez, y Norte, camino viejo de Murcia a Orihuela; retasada a 204 pesetas cada tahulla, importa 5.100 pesetas.

Tercer lote.

Otro trozo de igual cabida, tierra y riego, sito en el expresado pago, cuyos linderos son: Este, tierra igual de los herederos de D. Antonio Hernandez Amores, escurridor de por medio; Sur, acequia de su riego; Oeste, tierra igual de Don Antonio Jimenez; Norte, landrona denominada de los Gilez. Esta finca tiene una barraca; retasada en 75 pesetas y las tierras a 170 pesetas cada tahulla, que importa todo 4.325 pesetas.

Cuarto lote.

15 tahullas de igual tierra y riego, equivalentes a una hectárea, 67 áreas y 70 centiáreas; sitas en el mencionado pago, bajo los linderos: Este tierra igual de D. José Seiquer; Sur, la expresada landrona de los Gilez; Oeste, tierra igual de los herederos de D. José Ledesma, escurridor de por medio; y Norte, azarbe mayor. Esta finca ha sido retasada a 190 pesetas cada tahulla, siendo su valor total 2.850 pesetas.

El acto de la subasta de cada uno de los lotes tendrá lugar en la ciudad de Murcia, en la notaría de D. Miguel Cano y Cordero, a las doce del día 28 del corriente mes, no admitiéndose postura que no cubra el precio de la retasacion.

Para tomar parte en ella es requisito indispensable consignar en el acto el 10 por 100 del valor del justiprecio del lote a que se haga proposicion.

Las escrituras se otorgarán dentro de los tres días siguientes al en que se verifique la subasta, en cuyo acto deberán entregar los rematantes el importe de las cantidades por que se les hubiese adjudicado; entendiéndose, que de no hacerlo así, perderán el depósito y quedará sin efecto la subasta.

Los gastos de otorgamiento de escrituras y derechos de la Hacienda serán de cuenta del rematante.

Las mencionadas tierras están libres de todo gravamen y los títulos de propiedad de las mismas en poder de dicho notario D. Miguel Cano a disposicion de las personas que quieran examinarlos.

CUARESMA Y SEMANA SANTA TIENDA DEL CATALAN

PESCADOS en latas recién recibidos de Merluza, Atun, Congrio, Besugo, Bonito, Almejas, Galamares, Gibiones y otros, a 4, 5 y 6 reales lata de medio kilo.

CONSERVAS de pimientos y tomates acreditada marca «La Estrella», a 3, 4 y 5 pesetas docena de latas.

EL INMEJORABLE aguardiente triple de Mallorca en bonitos garrafones de 7 a 8 cuartillos, a 10 pesetas garrafon.

CAFES tostados al día. Moka, Caracolillo y Puerto Rico, a 7, 6 y 5 pesetas-kilo.

GALETTAS superiores de todas clases, a 1, 25, 2, 3 y 4 pesetas kilo.

Servicio a domicilio

TIENDA DEL CATALAN

DE

PEDRO COMA FERRER

Calle Pascual (Contraste) 7; teléfono 105

ATENCION EN EL ANTIGUO ESTABLECIMIENTO EL MOSTRADOR DE PIEDRA Calle del Contraste.

Se acaba de recibir una nueva remesa de CHOCOLATE DE LA «PRIMITIVA INDIANA» que tanto ha gustado al público.

Se vende a 4, 5, 6 y 8 reales libra, y en cada libra se regalan tres onzas.

No equivócase: Mostrador de Piedra, calle del Contraste.

ECOS

Hacíamos ayer muy bien en no mostrarnos pesimistas en lo que respecta a la iniciativa del Ateneo Mercantil para la celebracion de una feria en el próximo mes de Mayo.

Nuestras indicaciones relativas al particular han hallado eco al parecer en tan simpática corporacion y segun manifiesta en su número de hoy nuestro colega «El Diario», varios individuos de su junta directiva se hallan decididos a proponer tan patriótica idea en el seno de la sociedad, en la seguridad de que nadie absolutamente ha de oponerse a su realizacion.

Hablando ayer nosotros con un estimable miembro de dicha sociedad, nos manifestó tambien que inmediatamente que se terminen las obras que se están llevando a cabo en el nuevo local de la misma, empezarán a celebrarse conciertos musicales y veladas que llevarán seguramente al Ateneo Mercantil numerosa y selecta concurrencia, entre la que figurarán no pocas de nuestras bellísimas paisanas.

Creemos que este es el camino para hacer del Ateneo Mercantil un centro de recreo y de cultura, que desgraciadamente no existe hoy por hoy en Murcia.

En la calle de Isabel la Católica, se viene dando desde hace algunos días a una vecina de la misma que ha contraído ó está próxima a contraer segundas nupcias, una concerrada mayúscula.

Esto de las concerradas es una costumbre estúpida, que se repite en nuestra poblacion con inusitada frecuencia y que las autoridades deben reprimir a toda costa.

Resulta verdaderamente un contrasentido, que en un siglo durante el cual se han consagrado y llevado a la práctica todo linaje de libertades, se ponga en ridiculo a un ciudadano por practicar la libertad de casarse cuantas veces tenga por conveniente.

Si a un viudo ó viuda le ha ido muy bien en su primer matrimonio, obra muy cuerdamente con repetir la prueba, a pesar de aquello de que nunca segundas partes fueron buenas; si por el contrario, han sido muy desgraciados en el primero, hacen tambien perfectamente en buscar el desquite en un segundo himeneo.

Murcia es sin disputa una de las poblaciones de España en que existen más mujeres bonitas y sin embargo el

número de los matrimonios que se celebran no está en relacion con el número de aquellas.

Tiene la mujer murciana, a más de su indiscutible belleza, otras cualidades de extraordinario relieve.

Es honrada, es virtuosa, es angelical; y de su apego al hogar bien pueden dar testimonio los paseos desiertos casi todos los días excepto aquellos en que repican gordo y los cafés a los cuales no concurren aquí las mujeres como en la mayoría de las poblaciones.

Excepcion hecha de los días festivos, los restantes los dedica la mujer en Murcia al trabajo doméstico y al sagrado culto de la familia.

Repetimos que no comprendemos el porqué del escaso número de matrimonios de la clase media que se celebran en Murcia.

¿Y aun se dan aquí concerradas a los que no contentos con haberse casado una vez vuelven a hacerlo nuevamente?

Nuestras censuras a las concerradas se trocarían quizás en elogios, si en vez de molestarse con ellas a los viudos reincidentes se dedicaran a los solterones empedernidos.

A los conservadores de Murcia.

No pedimos a los conservadores reorganizaciones, que solo tienen por resultado despertar ambiciones y celos en las personas; de ellos demandamos algo mas serio y provechoso para los prestigios de ese partido y para el pueblo murciano.

Aparte de lo que suceda en Madrid, y prescindiendo de lo que Castelar llama lo indeterminado, en Murcia necesitamos mejoras y reformas, demandadas por la opinion pública y de positiva conveniencia.

D. Diego Gonzalez Conde y D. Pascual Abellan, que en la localidad dirigen las fuerzas de esa agrupacion política, son los llamados a tomar toda iniciativa en las cuestiones locales que tanto afectan al interés público.

Las obras de defensa contra las inundaciones, la defensa de los intereses de nuestra agricultura, la inmediata creacion en esta de una estacion sericicola, la devolucion a nuestro instituto provincial de la parte de sus rentas de que fué despojado por el gobierno anterior, la redencion municipal, la proteccion hacia nuestros cosecheros de seda, que se ven obligados a vender su rico producto mas barato de como se cotiza en los mercados sederos; la política de paz y de generosidad que tanto dignifica, y la correccion de todos los vicios que se vayan manifestando en los organismos públicos de esta region, constituyen para el partido conservador de Murcia un programa glorioso y fecundo.

Nada de personas, ni de egoismos, ni de inconveniencias caciquiles; política alta y bienhechora, amparo a toda causa justa, decidido apoyo a toda mejora licita.

Si el partido conservador de Murcia aplica sus poderosas influencias a tan patrióticas empresas, ganará mucho en adhesiones y simpatias; si por el contrario emprende los rumbos del

egoismo y de los criterios mezquinos, caerá envuelto en un gran descrédito.

Dios quiera que elija el camino que mas conviene al pais y a sus glorias de partido.

Alcance de Madrid

13 Febrero 1891.

Un periódico supone que el haber corrido rumores de que el Gobierno pensaba presentar al Congreso un proyecto de amnistía, coincidiendo con el acto del Sr. Ruiz Zorrilla que ha recogido su acta de Barcelona, no era una casualidad, sino un acto pensado del Gobierno para saber como acogía el proyecto el Jefe de los revolucionarios.

Persona que me merece crédito, me afirmaba que los rumores sobre la amnistía habían sido lanzados por un periodista de oposicion con objeto de ver que efecto causaba.

El Gobierno no ha pensado por ahora en presentar ningún proyecto de amnistía.

Quizás allá para Mayo, y con el objeto de solemnizar el santo del Rey, presente a las Cortes un proyecto de amnistía bajo la base de no reintegrar en el ejército los emigrados militares.

Londres 13.—Segun un despacho de Roma que publica «The Times», parece que el último consejo de ministros italiano celebrado el miércoles, fué muy borrascoso hasta el punto de que todas las proposiciones presentadas por el ministro del interior, fueron desechadas. Esto demuestra la poca solidaridad que existe en el seno del nuevo gabinete.

Paris 13.—Los mercados de cereales continúan recobrando animacion. Los trigos blancos se venden con un alza de 50 centimos. El mercado de harinas no ha tenido alteracion.

Londres 13.—La entrevista de la reina de Inglaterra con el rey Humberto, parece ser que ha sido aplazada.

Londres 13.—Hay vehementes indicios para creer que el autor del horrible crimen cometido en el barrio de White Chapel, es el mismo individuo conocido con el nombre de Jack el destripador.

Las pesquisas hechas hasta ahora para descubrirle han resultado inútiles.

Bruselas 13.—En breve comenzarán las negociaciones entre Bélgica y Francia para la celebracion de un nuevo tratado de comercio.

Paris 13.—En el Ministerio de Obras Públicas se confía que tanto la empresa del ferro carril de Lyon como la del Mediodía de Francia accederán a la rebaja de las tarifas para la conduccion de las viñas que procedentes de España y la Argelia vienen a los mercados del interior y particularmente a Paris.

Bruselas 13.—El consejo general del partido obrero ha dirigido su anunciado manifiesto al episcopado belga.

Piden a los obispos en nombre de la igualdad y de la fraternidad proclamadas por el divino fundador de la Iglesia que apoyen los esfuerzos que hacen los trabajadores, para conseguir el sufragio universal.

Nueva York 13.—La asociacion de mineros de los Estados Unidos, ha aprobado una resolucion invitando a todos los trabajadores para que el primero de Mayo pidan la reduccion del trabajo diario a 8 horas.

COTIZACION DE LA BOLSA DE HOY
Cuarto interior 77'50 exterior 79'35. Amortizable 90'20 Billetes de Cuba 103'40 Banco de España 40.000 Tabacos 89'50, Paris a 8 dias vista 290. Londres a 90 dias vista 25'81.

Esta tarde se ha seguido hablando de la noticia publicada por varios periódicos de los propósitos que tiene el gobierno de presentar a las cámaras un proyecto de amnistía. La noticia resulta cierta y el gobierno tiene la confianza de que encontrará una fórmula para que puedan acogerse a ella todos los emigrados políticos.

